



ミニョンヌタイムズ

2022.8



セミの鳴き声に本格的な夏の到来を感じる毎日ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

今年の夏もコロナ感染症への配慮が欠かせない生活が続いていますが、子どもたちは暑さにも負けず元気いっぱいです。今後も、しっかり対策を取りながらできるだけたくさんの経験を重ねていけるよう、職員一同努めてまいります。感染症や熱中症などから身体を守るために、”早寝、早起き、朝ごはん”で生活リズムを整え暑い夏を乗り越えましょう。

親子療育の様子

今年度は、親子でゆっくり向き合える時間の提供と、日頃行っている療育を親子で体験していただくことを目的に親子療育を実施しております。これまで製作や外出、感触あそびなどの親子療育を行ってきましたが、普段の活動とはひと味違った子ども達の嬉しそうな可愛らしい表情が沢山見られ、改めて子ども達にとって“大好きなひと”的存在が心の安全基地や頑張る力になっているのだなと感じました。今後も、親子の時間がもっと楽しくなる、お子様のことがもっと好きになる活動を計画しておりますので、是非皆様のご参加をお待ちしています！



第1回「こいのぼりをつくろう！」



第2回「動物園シールウォーキー」



第3回「スライムをつくろう！」

ばんだぐみ

『お芋の苗植えに行ってきたよ！』

年中・年長児さんが、法人内の畑へお芋の苗植えに行ってきました。初めて見る芋の苗に、「あれ？お芋についてないよ？」と驚いていたり、優しく土をかぶせ「おいしくなってね」と声をかけたり、虫探しに夢中になったり…。それぞれの楽しみ方で自然や食べ物への関心を高めることができました。



「優しく土をかけて…
葉っぱを太陽に向けて…」



じゃがいも畑にも
行き、沢山お土産を
もらいました♪



「土を掘ったらじゃがいも
沢山できた～！」



「ありがとうございました！！
またお芋ほりの季節に来ます♪」

うさぎぐみ

『お茶の里公園へお出かけしたよ！』

気候の落ち着いた天気のいい日に、車に乗って春山町にある『お茶の里公園』へ行ってきました。お出かけする目的の一つとして、子どもたちの視野を広げることができます。吹く風を感じ草木を触って自然を体験したり、大型遊具に乗って体の発達を楽しく促したり、いつもと違う環境に少しドキドキしながらも、たくさんのチャレンジを体験することができました。



「ひとりでも乗れたよ！」



「ちょっとドキドキだけど…
ゆらゆら楽しいな♪」



「すべり台で、シュー!!」



「階段も登れるよ～♪」